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令和４年 第１２回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和４年７月２１日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  小 林 正 明

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  栗 原   栄

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     書 記  渋 谷 美 月

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    中 川   猛

  教育総務課長    小 林 正 明

生涯学習課管理係長 高 橋 弘 昌

  文化財課長     国 島 善 夫

  中央図書館長    丸 山 清 代

  スポーツ課長    岩 下   誠

  庶務課長      別 府 さつき

  指導課長      丸 山 陽 一

  学校保健課長補佐  竹 内 寿 江

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１１回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

茂呂教育長 教育長報告（２）は、個人情報を含む内容であることなどのため、秘密会

で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、教育長報告（２）は秘密会で行う。
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（１）６月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】  

宿谷委員    ２９、３０ページのこども１１０番の家について、年度ごとに協力先の確

認等を行っているとのことだが、以前から掲示していただいている場所のみ

でなく、子どもが入りやすい場所へ新たに協力を依頼するなど、見直しが必

要ではないか。

学校教育部長  子どもが入りやすい場所を調査し、新たなこども１１０番の家として協力

を依頼するなど、今後も見直しをしていくよう各学校へ伝えていく。

中田委員    関連して、こども１１０番の歯科医院について、一般的な住居の場合は、

鍵がかかっていることや人がいないことがあるが、歯科医院であれば、通学

の時間帯には基本的に開いており、人もいるため、入ることができる。また、

家族等が通院している歯科医院であれば、さらに入りやすい。

そのため、歯科医師会の会員には、こども１１０番の歯科医院として協力

するよう呼び掛けている。教育委員会としても、今後、普及と促進をしてい

くよう要望する。

学校教育部長  今後も普及、促進に努めていく。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

５ 協議事項

茂呂教育長   協議事項（１）は、議会案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

６ 議 事

茂呂教育長 議案第９３号は、人事案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第９３号は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第９１号「川口市立図書館設置及び管理条例施行規則の一部を改正す

る規則について」を上程し説明を求める。

【説 明】

中央図書館長  （中央図書館長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 
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中田委員    新たなサービスの開始後、利用状況等について、報告してほしい。

中央図書館長  サービスを開始し一定期間が経過した後、利用状況等について報告する。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第９１号「川口市立図書館設置及び管理条例施行規則の一部を改正す

る規則について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第９２号「川口市学校給食運営審議会への諮問について」を上程し説

明を求める。

【説 明】

学校保健課長補佐  （学校保健課長補佐が当日資料３に基づき説明した。）

【質疑応答概要】  

宿谷委員    諮問にあたり、学校給食費の改定額等、具体的な金額は示さないのか。

学校保健課長補佐  教育委員会からの諮問を受け、審議会において、金額を含め審議を行う。

その審議結果が教育委員会に答申された後、教育委員会にて金額を決定して

いただく予定である。

中田委員    学校給食費には、施設や設備に要する経費は含まれるのか。

学校保健課長補佐  施設や設備に要する経費は市が負担しているため、学校給食費には含まれ

ない。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第９２号「川口市学校給食運営審議会への諮問について」を案件のと

おり可決する。

７ その他

（１）オンライン社会科見学「いもの工場を見学しよう」実施報告

【説 明】   （文化財課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

中田委員    大変良い取組みである。今後、定期的に行う計画などはあるか。

文化財課長   現時点で具体的な計画はないが、コロナ禍により現地へ社会科見学に行け

ない子どもたちのため、今後も指導課と連携しながら行っていきたい。

菅原委員    令和２年度の日光東照宮からのライブ配信も、好評であったと聞いている。

現在も新型コロナウイルス感染症の感染者数が増えており、今後も社会科見

学が中止になる可能性があるため、実際に行く予定であった場所からのライ

ブ配信を企画するなど、ひとつの体験活動の場としていただきたい。

文化財課長   子どもたちへ様々な体験を提供できるよう、取り組んでいく。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）
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８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後１時５４分）


